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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 1 de setembro de 2016 

 

----- No primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. António Manuel da Cunha Martins. 

Esteve ausente por motivo justificado a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado. ----------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por justificar a ausência da Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado que se 

encontra a representar o Município nas atividades de encerramento do Projeto 

“Sensibilizar, Crescer e Atuar” da GNR, que neste momento estão a decorrer na vila do 

Gerês. De seguida, informou sobre as jornadas finais do torneio concelhio de futsal, 

aproveitando para agradecer a todos os que colaboraram na organização deste 

importante evento desportivo e tendo evidenciado e elogiado o desportivismo e o 

comportamento exemplar de todas as quinze equipas participantes. Por fim, prestou 

informações sobre a segunda hasta pública de alienação do lote quarenta e nove do 

Bairro da EDP em Valdosende, que não teve qualquer participante ou licitador. Face a 

esta situação, o Sr. Presidente referiu que não haverá outra hasta pública, ficando a 

partir de agora aquele imóvel municipal à disposição de qualquer comprador 

interessado, mantendo-se as regras urbanísticas exigidas no regulamento da hasta 

pública. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Interveio o Sr. Vereador Dr. António Cunha para solicitar informações sobre um 

convite enviado ao executivo municipal pela Irmandade de S. Bento da Porta Aberta 

para a participação nas cerimónias religiosas do passado dia treze de agosto, pois os 

vereadores da oposição não receberam esse convite nem tal lhes foi comunicado e foi 
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informado por parte de um dos elementos dessa Irmandade que o convite foi enviado à 

Câmara Municipal para todo o executivo municipal. ------------------------------------------- 

----- De seguida, o mesmo Vereador referiu que se tem verificado um pouco por todo o 

concelho o avolumar do lixo nos locais de depósito e ecopontos e que é necessária uma 

recolha mais frequente do mesmo de modo a evitar imagens degradantes. Referiu 

também que a estrada de acesso à fronteira da Portela do Homem precisa de uma 

intervenção de modo a corrigir os buracos no asfalto, à semelhança de outras estradas 

municipais. Solicitou por fim informações sobre o projeto de construção de um 

auditório nas instalações dos Bombeiros Voluntários de Terras de Bouro. ----------------- 

----- Sobre a recolha do lixo interveio o Sr. Vereador Dr. Luís Teixeira para informar 

que nada foi alterado em relação aos anos anteriores, tendo-se mantido as rotas e a 

periocidade da recolha. O avolumar do lixo em alguns locais de recolha deve-se apenas 

ao facto de haver grande produção de lixo, neste verão ainda maior do que nos anos 

anteriores, que resulta do número elevado de pessoas que vivem no concelho nesta 

época do ano e não à falta de recolha. A agravar esta situação está o comportamento de 

muitos munícipes que colocam o lixo na rua a qualquer hora, muitas vezes logo a seguir 

à passagem dos camiões do lixo, De qualquer modo, considera necessário melhorar o 

serviço de recolha do lixo no próximo verão e apelar às pessoas para adotarem 

comportamentos mais cívicos, concluiu. --------------------------------------------------------- 

----- A propósito, o D. António Cunha propôs que o Conselho Municipal de Turismo 

aborde os acidentes nas cascatas e o trânsito na Mata de Albergaria devido ao 

cancelamento das portagens. ----------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente usou da palavra para referir, em primeiro lugar, que em zonas de 

grande afluência de turistas e visitantes é compreensível o acumular do lixo nos locais 

de recolha, embora reconheça que é possível e desejável melhorar o serviço de recolha 

no período de verão. Sobre o convite da Irmandade de S. Bento da Porta Aberta, referiu 

que já não possui esse convite e por isso não pode confirmar o seu conteúdo. Esclareceu 

que lhe chegam inúmeros convites por correio, anota na sua agenda aqueles que 

considera mais importantes ou que exigem a sua presença e que muitas vezes não presta 

atenção a todo o texto que vem nesses convites. Por isso, reconhece que no convite em 

causa tenha vindo a referência aos senhores vereadores. -------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente registou a necessidade de uma intervenção na estrada da Portela 

do Homem e concluiu esta intervenção informando que o projeto de construção de um 

auditório no quartel dos Bombeiros Voluntários foi elaborado por técnicos do 
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Município e está pronto a ser candidatado aos fundos estruturais comunitários. 

Aguarda-se apenas uma possibilidade de enquadramento desse projeto num dos avisos 

dos programas comunitários. ---------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso para pedir 

esclarecimentos sobre a visita da Sra. Secretária de Estado do Turismo ao concelho de 

Terras de Bouro, realizada no passado dia vinte e nove de agosto, concretamente se se 

tratou de uma visita oficial ou partidária. -------------------------------------------------------- 

----- Continuando a sua intervenção, o mesmo Vereador comentou que as intervenções 

estruturais no barco “Rio Caldo” ficaram muito aquém das expetativas e do 

investimento feito, uma vez que o barco perdeu qualidades, havendo até quem o 

denomine de “traineira”. A respeito do barco, o Dr. António Afonso salientou que os 

documentos que lhe foram entregues na última reunião deste órgão sobre o seu processo 

de reformulação não estão completos, pois falta informação adicional, como projetos de 

execução, memórias descritivas, justificações de intervenções e procedimentos 

administrativos. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Dr. António Afonso pediu informações sobre o processo do acidente 

do Sr. Joaquim Vieira Martins. -------------------------------------------------------------------- 

----- Para esclarecer alguns aspetos desta última intervenção usou da palavra o Sr. 

Presidente. Começou por referir que a visita da Sra. Secretária de Estado de Turismo ao 

concelho de Terras de Bouro foi agendada e programada pelos deputados da Assembleia 

da República do Partido Socialista eleitos por Braga, tendo o executivo em permanência 

acompanhado essa visita a convite desse partido. Sobre a reformulação do barco “Rio 

Caldo”, o Sr. Presidente respeita a opinião do Sr. Vereador, mas não concorda com ela, 

pois considera que a intervenção no barco melhorou significativamente a sua imagem e 

o seu conforto. Sobre os procedimentos administrativos dessa intervenção, o Sr. 

Presidente salientou que os documentos disponibilizados na última reunião pretendiam 

apenas apresentar uma síntese do procedimento e lembrou que os Senhores Vereadores 

têm direito ao acesso a todos os dossiês administrativos e, se o desejarem, poderão 

consultá-los. Por último, o Sr. Presidente informou que o acidente de viação que 

vitimou o Sr. Joaquim Martins está em fase de procedimento administrativo por parte da 

Açoreana Seguros. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Sendo 11:40 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


